

BOLETÍN INFORMATIVO

número 15
Diciembre 2015

La Inspectoría Salesiana María Auxiliadora celebra el primer encuentro de Plataformas Sociales

- Conscientes de la importancia del 1º capítulo Inspectorial, las plataformas se han puesto manos a la obra durante los días 24 y 25 de noviembre en Madrid



El encuentro reunió 54 personas, entre ellos 20 salesianos consagrados, y más de 30 profesionales que trabajan en la animación, gobierno y en primera fila de los más de 180 proyectos que se llevan a cabo en todo el territorio inspectorial, en localidades como Girona, Lleida, Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, Jaén, Córdoba, Sevilla, Canarias y otras muchas ubicaciones en las que los salesianos se acercan, con el rostro de Don Bosco a más de 16.000 destinatarios en riesgo de exclusión a través de proyectos sociales específicos.

También contaron con la presencia del Sr. Inspector, D. Cristóbal, que introdujo las jornadas con una intervención programática en la que situaba la importancia de las plataformas sociales desde nuestro carisma, desde Don Bosco y desde el momento que atraviesa la vida de la Iglesia. También contó con la presencia del Delegado Inspectorial de Pastoral Juvenil, con los coordinadores de pastoral de zona y con el Delegado Inspectorial de Familia Salesiana.

Se ha desarrollado un triple objetivo: conocimiento mutuo, aportaciones al documento en elaboración del Proyecto Educativo Pastoral Salesiano inspectorial, y sugerencias para el trabajo en los próximos años de la comisión inspectorial de plataformas. El lunes por la noche contó con la exposición de una experiencia que se está llevando a cabo con un grupo de jóvenes inmigrantes tutelados del proyecto Buzzetti, a través de un taller de Clown. Después de una extraordinaria actuación, los jóvenes pudieron expresar lo que está suponiendo para ellos y para su proyecto migratorio, la ayuda de los salesianos y del carisma de Don Bosco, convirtiéndose en un momento mágico y testimonial muy valorado por los participantes.

Hazte socio

promoción de la calidad de vida **infantil**
inserción social y laboral de **jóvenes**
apoyo a los **inmigrantes**
mujer e igualdad de oportunidades
recursos residenciales y de **emancipación**
sensibilización, promoción y apoyo al **voluntariado**
orientación y mediación **familiar**
salud y prevención de **drogodependencias**
desarrollo **comunitario**

www.fisat.es

Más para quien tiene menos

Convierte tu compra en solidaria sin pagar más por ello.

wapsi tu gusto solidario | ángel tomás | Wapsi.org/FISAT

En familia

"Somos una oportunidad para demostrar a la sociedad que los cambios están al alcance de todos"

● Entrevista a Juan Ángel Díaz Bermejo, educador en la Casa Mamá Margarita y Técnico de Prevención de consumo de drogas

¿Cómo entraste a formar parte de las Plataformas Sociales de la Inspectoría Salesiana?

Recuerdo encontrarme desempleado, con muchísimas ganas de trabajar y que mi situación laboral diera un cambio muy importante. La noticia de la oferta de empleo me llegó por varios correos de personas que sabían de mi situación y que consideraban que podría ser una oportunidad para crecer y cambiar mi situación de desempleo. Fue un día antes de la Noche de Reyes de hace dos años y, aunque la respuesta llegó días después, la verdad es que fue un gran regalo de los Reyes Magos.

Para mí es un honor trabajar en la Fundación, ya que tuve la suerte de conocer en persona a Ángel Tomás García. Compartí vida, confidencias y admiración personal y profesional por él.

¿Por qué decidiste hacerte educador y dedicar tu tiempo por los demás?

Los años de responsabilidad en centros juveniles, los cientos de encuentros y campamentos, los grupos de fe y los de confirmación y mi participación activa en la Obra Salesiana de Alicante y Elche han ido forjando la persona que soy y mi compromiso por los jóvenes actualmente como Salesiano Cooperador en formación.

¿Qué futuro le auguras al proyecto?

Somos una fundación joven y llena de vitalidad, valiente para afrontar nuevos retos y consolidar los que ya existen. Creo que somos una oportunidad para demostrar a la sociedad que los cambios están al alcance de todos y no sólo de unos pocos.



Cuéntanos un poco sobre la realidad del proyecto...

Los proyectos de emancipación son un desconocido para gran parte de la sociedad, hay mucha gente que al contarle a lo que me dedico, me dicen que nunca se habían planteado donde iban los chicos y chicas que al cumplir 18 años finalizan una etapa en los centros de menores, y que por supuesto, no están preparados en su gran mayoría para vivir de forma autónoma y en sociedad.

Convenios sociales de Fundación Ibercaja



En la X convocatoria de ayudas que Fundación Ibercaja convoca a nivel nacional, se han seleccionado 272 proyectos, 6 de ellos Valencia. El objeto de esta convocatoria es respaldar iniciativas destinadas a fomentar el empleo y mejorar la calidad de vida de las personas en riesgo de exclusión social, situación de dependencia social, física o psíquica.

Jornadas de estilo salesiano para educadores



Del 14 al 16 del pasado octubre, se celebraron en Godolleta las jornadas formativas en estilo salesiano para educadores de las diversas realidades. Los participantes de la Fundación fueron Verónica Vidal de la Casa Don Bosco Valencia, Toni Jacinto del Centro de Día Don Bosco Valencia, y Alexandra Sousa del Programa Alraso de Cartagena.

I Congreso Internacional Educo sobre infancia



En octubre varios proyectos de FISAT participaron en Madrid en este Congreso sobre "El Bienestar de la Infancia y sus derechos. La protección infantil a debate". Con un denominador común: la pobreza no es sólo una cuestión de carencia material, sino de oportunidades limitadas debido a factores como la violencia doméstica o la discriminación de género.

Sensibilización

Campaña "Pobreza y desigualdad"



Redacción Encarna Durán

El sábado 3 de octubre, 30 educadores y educadoras de centros juveniles salesianos de la provincia de Alicante participaron en el taller de sensibilización.

Los centros juveniles participantes (AJ Don Bosco, CJ Tucuman 7, CJ Don Bosco, CJ Garelli, CJ Pinardi, GentJove) procedentes de distintas localidades alicantinas, tuvieron la oportunidad de compartir un espacio de reflexión conjunto acerca de la pobreza y la desigualdad como uno de los grandes retos a los que nos enfrentamos, tanto a nivel local como a nivel global.

Programa Alraso

Conociendo el camino al éxito



Redacción Estefanía Cervantes

El pasado noviembre, tuvo lugar la primera sesión formativa sobre "Orientación y Motivación Educativa" dirigida a jóvenes del Programa Alraso.

El objetivo de este encuentro ha sido dar a conocer tanto los estudios reglados a los que los/as jóvenes pueden acceder, así como descubrirles los estudios no reglados de los que disponen. Además, se abordaron las diferentes salidas profesionales. De esta forma se proporcionó de manera individual una orientación encaminada al futuro próximo de cada joven una vez fuera del sistema educativo.

Centros de Día

FISAT, junto a EDUCO y 52 entidades que trabajan con infancia lanzan un manifiesto de protección



Redacción Valencia

El 2 de octubre, con motivo del Día Internacional de la No Violencia, un total de 53 entidades que forman parte del Programa de Acción Social

(PAS) de Educo presentan el manifiesto "Por una promoción de la Protección y el Buen Trato de la Infancia en España".

El objetivo del manifiesto es mostrar la importancia de proteger a la infancia y la adolescencia frente a las amenazas que las entidades van detectando en el entorno (familia, escuela, espacio público, administración...) como para las que pudieran existir dentro de las propias organizaciones.

Las entidades firmantes reclaman medidas urgentes para que la Protección y el Buen Trato a la Infancia sean cuestiones de justicia universal y derechos humanos.



Diez niños y niñas de la Ludoteca que se ofrece como apoyo a los/as alumnos/as de las clases de español del Proyecto Awalé del Programa Alraso, de Cartagena participaron en una actividad sobre la protección a la infancia organizada en el ámbito de la celebración del Día de la No Violencia (calendario de las Naciones Unidas) y en colaboración con EDUCO.

Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas**Jornadas de Redes Sociales, TICs, Educación y Exclusión**

Redacción CEPSS

Los días 28 y 29 de octubre se han celebrado en Madrid en el Centro ARLEP La Salle, las Jornadas formativas de Redes Sociales, Educación y Exclusión. Un encuentro formativo en el que han participado 50 profesionales y voluntarios/as de toda España que trabajan en los diferentes proyectos de intervención que se desarrollan en las diez entidades miembro de la CEPSS.

Para estas jornadas hemos contado con diferentes formadores/as. La ponencia marco ha sido llevada a cabo por Clara Ávila, responsable de contenido online y redes sociales en Save the Children.

Se han desarrollado tres talleres en paralelo sobre "las ventajas y peligros de las Redes sociales", "el uso de las redes y las TIC como herramienta educativa" y "Conociendo mejor las redes sociales". Estos talleres han sido impartidos por Javier Llorente (profesor y Educador en la Plataforma Social Salesiana Pan Bendito), Jota Llorente (Sacerdote salesiano y coordinador de la Federación de Plataformas Sociales Pinardi) y José Luis Jimenez (encargado del proyecto Ciberresponsables en la Plataforma de Infancia).

También se ha compartido una mesa de experiencias, donde además de los formadores anteriores hemos contado con David Picó (Salesians Sant Jordi) dando a conocer Desdelamina.net, dinamización comunitaria a través de internet y Sara Lorenzo (Fundación JuanSoñador) compartiendo el programa de "Uso positivo y responsable de las Nuevas tecnología para adolescentes".



Ha sido una oportunidad para comprender el papel de las redes sociales y las TIC en el contexto actual y en el trabajo diario de los proyectos, viendo así las posibilidades de interacción, relación educativa y desarrollo comunitario que las redes ofrecen. Se ha generado un espacio enriquecedor de intercambio de experiencias, reflexión y propuesta de nuevas herramientas.

Nuestro próximo encuentro formativo de la Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas se celebrará en el mes de marzo y la temática girará en torno a los proyectos de generación de Empleo de las Plataformas Sociales.

Redes Sociales

SÍGUENOS EN:



El Boletín Digital de la Fundación Ángel Tomás es un medio de transmitir informaciones relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.

C/ Sagunto 192, 46009 Valencia Teléfono: 96 366 78 78 fundacion@fisat.es www.fundacionangeltomas.org